

Lanzan una moto al cauce del río Vinalopó

28/12/2016



El vehículo ha sido descubierto esta mañana abandonado en el río | Jesús Cruces.

Unos vándalos arrojaron durante la pasada noche una motocicleta al cauce del río Vinalopó, **a la altura del puente de la Estación**, a unos 200 metros del barrio El Caliu. Agentes de la Policía Local de Elda se han hecho cargo de este vehículo.

Desde la Policía Local **se sospecha que esta motocicleta pudo ser robada ayer mismo y que fue abandonada tras el hurto**, si bien están investigando quién es el propietario de este vehículo y por qué ha acabado en el cauce del río.

Una grúa trasladará la moto hasta el depósito municipal mientras se localiza a su propietario.



Agentes de la Policía Local se han hecho cargo del vehículo | Jesús Cruces.

